



GRÜNE im Kreistag Mettmann · Düsseldorfer Str. 26 · 40822 Mettmann

Herr Landrat Thomas Hendele
Kreishaus
Düsseldorfer Straße 26
40822 Mettmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Kreistag Mettmann

Kreishaus, Düsseldorfer Straße 26
D-40822 Mettmann
Tel 02104-99-2974
Fax 02104-99-5974
gruene.fraktion@kreis-mettmann.de
www.gruene-kreis-mettmann.de

Mettmann, 17.05.2018

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN zum Kreisausschuss am 28.05.2018: Sachstand kreisangehörige Städte ohne, oder mit auslaufender Hauptschule in Bezug auf die Anmeldesituation an der vier Förderzentren des Kreises

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

auch im Kreis Mettmann haben kreisangehörige Städte Hauptschulen geschlossen, bzw. befinden sich diese in der Auslaufphase. Schülerinnen und Schüler mit einer HS-Empfehlung für die weiterführende Schule können z.T. nur in kooperierenden Nachbarstädten, oder an Sekundar- und Gesamtschulen angemeldet werden. Nicht alle Städte des Kreises bieten dieses Schulangebot an. Zudem gibt es für die meisten Nachbarstädte keine verpflichtende Aufnahme.

Zurzeit häufen sich die Berichte von Eltern, deren Kinder eine entsprechende Empfehlung erhalten müssten, die Grundschulen aber zumindest in einigen Städten davon absehen und das AOSF-Verfahren ab Klasse 5 empfehlen.

Daher stellen sich für unsere Fraktion folgende Fragen:

1. Welche Städte im Kreis Mettmann haben keine eigene / eine auslaufende Hauptschule?
2. Welche Städte haben Sekundar-/Gesamtschulen und gibt es Kooperationen mit (welchen) Nachbarkommunen?
3. Wie hoch ist die Anzahl der Anmeldungen mit dem Hinweis auf Durchführung eines AOSF-Verfahrens an den FSZ des Kreises für Klasse 5; verteilt auf die vier einzelnen Standorte?
4. Welche zusätzlichen Aufgaben kommen u.U. auf die Schulleitungen, Kollegien und Aufsichtsbehörden der Förderzentren zu?
5. Könnten örtliche Realschulen einen HS- Zweig zum nächsten Schulhalbjahr ab Klasse 5 einrichten?

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

gez. Dr. Bernhard Ibold
Fraktionsvorsitzender

gez. Martina Köster-Flashar
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Mit freundlichen Grüßen

Alexandra von der Heiden,
Fraktionsgeschäftsführerin